



Horacio Rodríguez Larreta y Fernán Quirós, uno de los pre candidatos a Jefe de Gobierno porteño por Juntos por el Cambio, compartieron una recorrida por el Barrio Chino de Belgrano, donde intercambiaron ideas sobre distintos temas y proyectos vinculados al presente y el futuro de la Ciudad.

“El diálogo con los vecinos, escuchar sus propuestas, es prioritario para nosotros porque permite mejorar día a día. Ese es el camino que elegimos”, resaltó el Jefe de Gobierno.

Mientras que Quirós, resaltó: “Es muy valioso trabajar en equipo, con personas con las que comparto la misma convicción para lograr el bienestar de los vecinos, y seguir mejorando la infraestructura de la Ciudad”.